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 審核 2013-14 年度  答覆編號  
 開支預算  THB(T)038 

  問題編號  
  2214 

管制人員的答覆  

總目：  60 - 路政署  分目：   

綱領：  (3) 鐵路發展  

管制人員：  路政署署長  

局長：  運輸及房屋局局長  

問題：   

就有關接收及評估北環線的建議書，完成的百份率在過去兩個財政年度，只有每

年 2%進度，極為緩慢，原因為何，又估計何時完成？過去兩年 (2011-12 及 2012-13)
開支如何？當中會否跟『鐵路策略發展 2000–檢討及修訂』工作重覆。  

提問人：  胡志偉議員  

答覆：   

自 2011年起，「接收及評估北環線建議書」的工作，主要包括根據 2011年 3月展

開的檢討及修訂《鐵路發展策略 2000》，就北環線進行檢討。我們預期檢討及修

訂《鐵路發展策略 2000》會於 2013年完成，政府會於 2014年向公眾報告研究結果。 

我們調配內部資源，與檢討及修訂《鐵路發展策略 2000》工作委聘的顧問公司評

估北環線的建議書，工作並無重覆。  

 

 

 

姓名：  劉家強  

職銜：  路政署署長  

日期：  3.4.2013 

 


